

> Toutes les communes > Châteaulin

Châteaulin. Gérard Collomb attendu à l'école de gendarmerie

Publié le 24 mai 2018 à 19h45



Selon nos informations, le ministre de l'Intérieur, Gérard Collomb, devrait visiter l'école de gendarmerie de Châteaulin (29), aux alentours de la mi-juin. Il répond là à l'invitation de Richard Ferrand, député de la 6^e circonscription et président du groupe La République en Marche à l'Assemblée nationale. Dans l'entourage de celui-ci, on ne fait pas mystère de sa volonté de « mettre en avant une école à la pointe de la formation dans des métiers prenant une place sans cesse croissante dans la société ».

Retrouvez **plus d'articles**

[Gendarmerie](#) [Gérard Collomb](#)